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けましておめでとうございます 今年もご愛読よろしくお願いします  役員一同 

 雨で 1週間延期したグラウンドゴルフ大会が、１１ 

月２２日（日）朝日東小学校運動場で開催されました。 

午前中は公民館活動として成人の部（５４名）、午後は

学校外活動で児童の部（３８名）が行われ、午後には

少年野球の「コンドルス」も参加してくれました。 

〈ホールインワンの話題を中心に感想を聞きました〉 

☆ 入ったー！ ホールインワン、最高！まさか入るな 

んて、ラッキー！

☆ 普通だとだんだんうまくなるのに、下手になってし 

 まいました。人間だなーと思いましたよ。でも、楽し 

 かったです。 

☆ 昨日はパークゴルフをやって、今日はグラウンドゴ 

ルフに挑戦ですが、思ったようにボールが転がらなく 

て苦戦しています。でも、ホールインワンは１つ取りま 

した。 

☆ 真ん中にいって、入るかなーと思ったら、コトンと 

ホールポストの手前で止まり入らなかったのが３回もあっ 

て悔しかった。来年こそはホールインワンをぜひ取り 

たいワ。 

☆ 子供は昨年も来て、今年も楽しみにしていました。 

頑張ってホールインワンを取ったようです。 

☆ やったぞ！一番長いコースで入るなんて自分でも 

びっくりポン。                 

 健康づくり部会報告 

 11月 19日（木）に「健康づくり部会」が開かれました。 

部会で話し合われたのは、次のような事です。 

１ 健康づくり部会関係の事業について 

 鮎つかみ体験の募集方法等の改善点について 

２ 新しい事業の計画について 
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今年も11月 21日（土）に「尾西グリーンプラザ」にて一宮市社会福祉協議会朝日支会主催の

「ふれあい食事会」が開催されました。 

招待者は朝日地区在住の７０歳以上の方で、 

一宮市高年福祉課にひとりぐらし老人の届け

出をされている方々です。 

ここ数年希望者は年々と増加傾向にあり、今

年度は９８名の方が参加されました。（昨年は

８９名） 

 お楽しみ会では、「一宮マジッククラブ」２

名のマジックショーと、「花柳寿江女会」の皆

さん１０名による日本舞踊を参観した後、なご

やかに会話を楽しみながら、ゆっくりとお弁当

をいただかれ、楽しいひとときを過ごしてお帰

りになられました。

１１月26日（木）公民館活動の家庭・青少年学習部と尾西第ニ中学校とが連携して地域クリー

ン作戦（ごみゼロ活動）が行われ、部員の皆さんと二中生徒約360人と先生方が参加しました。 
〈感想〉鞆江神社で聞きました。 

☆ 落ち葉がけた違いに多くて、すごくやり甲 

斐があり、終わった後「片付けたぞ」という

達成感がありました。 

☆ 期末試験が終わって、ほっとしてこういう 

 活動をすると、とても楽しく感じました。 

□ 町会長さん（塚原の八幡社） 

  毎年こうしててきぱきと手分けして、真剣 

 にやってくれるし、普段は出来ない奥の方ま 

で綺麗にしていただけるので本当に有り難い 

と思っています。 

□ 尾西二中校長先生 

 子供たちも一生懸命やっているし、それを見ると自分も頑張ろうという気になりますね。 
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